
OBITUARIO / *OBITUARE*

NECROLÓGICA Prof. Dr. Tibor Braun (1932-2022)

El pasado 27 de septiembre de 2022 falleció, a los 90 años, el Profesor Dr. Tibor Braun, pionero en los estudios sobre evaluación de la ciencia por medio de la cienciometría. Era profesor emérito del Instituto de Química de la Universidad Eötvös Loránd (Hungría) y miembro honorario de la Academia Rumana de Ciencias.

Químico de formación, se dedicó a la enseñanza y a la investigación, tanto en el campo de la Química como en el de la Información y Documentación Científica. A él le debemos el desarrollo de la Cienciometría como una disciplina científica más. Creó uno de los primeros institutos de estudios de la ciencia del mundo, el "Information Science and Scientometrics Research Unit" (ISSRU) en la Academia de Ciencias de Hungría en Budapest. En esta institución contribuyó al desarrollo de una sólida línea de investigación, en la que también destacaron algunos de sus principales colaboradores, como András Schubert y Wolfgang Glänzel. Asimismo, a finales de los años 70 fundó la revista internacional *Scientometrics*, de la que fue su primer director, y que en la actualidad sigue siendo un referente en la especialidad en Europa. Entre otros muchos reconocimientos, en 1986 recibió la Medalla Derek de

Solla Price por sus importantes contribuciones en el campo de los estudios cuantitativos de la ciencia.

El grupo de investigación en Bibliometría del Centro de Información y Documentación Científica (CINDOC) tuvo la oportunidad de colaborar con el Dr. Braun en el marco de un proyecto de Cooperación Internacional del CSIC con el ISSRU a principios de los años 90. Uno de los resultados de dicha cooperación fue la participación del Dr. Tibor Braun en el Consejo Asesor Internacional de nuestra *Revista Española de Documentación Científica* desde entonces hasta 2018, e igualmente la contribución de varios investigadores del CINDOC en la revista *Scientometrics*.

El Profesor Tibor Braun era una persona entusiasta en las distintas actividades que realizaba, y todas ellas las abordaba con ilusión y energía desbordantes. Cálido y acogedor en sus relaciones personales, siguió manteniendo una vida activa hasta el final de sus días. Con su partida, el mundo de los estudios de la ciencia ha perdido un polifacético investigador y gran innovador, que sin duda dejará una importante huella en la disciplina.

REDC